

24Jam

Tingkatkan Koordinasi dan Sinergitas, Dandim 1410 Pimpin Apel Gabungan di Mapolres Bantaeng

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.24JAM.CO.ID

May 3, 2023 - 14:20



BANTAENG - Komandan Kodim 1410/Btg Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos memimpin langsung apel gabungan antara TNI Polri Bantaeng di halaman Mapolres Bantaeng. Rabu (3/5).

Pelaksanaan apel bersama TNI-POLRI bertujuan untuk meningkatkan koordinasi serta sinergitas kebersamaan aparat TNI-Polri dalam rangka terpeliharanya kondusifitas.

Kegiatan apel bersama ini diharapkan dapat menumbuhkan hubungan emosional yang lebih erat lagi antara personil Polri Polres Bantaeng dengan personil TNI

Kodim 1410/Btg dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

Dandim 1410/Btg Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos menyampaikan melalui apel bersama ini kita dapat membangun sinergitas yang lebih erat dimana TNI – POLRI merupakan pilar penting dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Menurut Dandim, Sinergitas TNI Polri Bantaeng sudah lama terjalin dengan sangat baik dan berharap kebersamaan ini bisa sampai level bawah, ujarnya.

Tak sampai disitu Dandim juga menyampaikan bahwa TNI Polri adalah keluarga sama-sama dibutuhkan oleh masyarakat tetap menjalin kebersamaan demi keberlangsungan negara Indonesia.

Dandim asal Purwodadi Grobogan ini menerangkan bahwa sinergitas dapat terpelihara dengan baik kalau sudah saling mengenal antara satu dengan lainnya.

"Ada pepatah mengatakan Tak kenal maka tak sayang, tak sayang maka tak cinta," terang Dandim.

Dia berharap semua personil baik dari Polres Bantaeng maupun dari Kodim 1410/Btg agar menjaga baik-baik kebersamaan ini," tegas Dandim.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH S.IK M.Si dalam kesempatan itu mengucapkan terima kasih atas arahan dan kunjungan Dandim 1410/Btg bersama rombongan di Mapolres Bantaeng.

Dia menjelaskan apa yang disampaikan oleh Dandim 1410/Btg sejalan dengan arahan pimpinan TNI dan Polri dari Mabes, Polda/ Kodam dan akan kita teruskan ke jajaran Polres Bantaeng tugas-tugas dilapangan semakin bersinergi.

Kapolres menambahkan mengenai tugas dilapangan TNI Polri Bantaeng bersama pemerintah sejauh ini sudah melaksanakan pekerjaan tersebut dengan baik berkat sinergitas, semua tugas berat menjadi ringan apabila bersama-sama menangani dengan bersinergi.



Dia mencontohkan penanganan covid-19, sinergitas antara TNI Polri di Bantaeng turut andil dalam Terkendalinya kasus Covid-19 di Indonesia pada umumnya dan di Bantaeng pada khususnya, semua tidak terlepas dari akselerasi vaksinasi yang dilakukan dengan melibatkan TNI dan Polri, ucap Kapolres Bantaeng.

Tak sampai disitu, Kapolres asal Yogyakarta itu menuturkan tugas penanganan stunting dan tugas yang lainnya akan ringan apabila bisa bersinergi.

Perwira berpangkat dua melati ini juga menegaskan bahwa personel Polres Bantaeng untuk bersikap netral dan siap mengamankan Pemilu 2024.

“Kami pastikan bahwa TNI Polri bersikap netral dan itu harga mati, bila ada yang mencatut nama Kapolres/ Polres atau Dandim/ Kodim 1410 tolong Laporkan, akan kita tindak” tegas Kapolres.

Apel bersama TNI – Polri dihadiri Wakapolres, Pejabat Utama Polres Bantaeng, para kasat dan Kapolsek dan Jajaran Perwira Kodim Bantaeng.



Setelah apel bersama, nampak Kapolres Bantaeng mengajak sarapan bersama jajaran Kodim 1410 Bantaeng yang hadir di Warkop Samping Polres Bantaeng. (***)